
庁舎の冷房について 

【ご意見】 

 冷房が効いていないのか庁舎が暑い。 

 もう少し涼しくしてほしいです。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せい

ただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

  

【回答：総務課】 

庁舎の共用部分（ガレリア・貫通通路・エレベーターホー

ルなど）及び会議室の冷房については、エコ・オフィスの観

点から室内温度が 28 度となるよう、午前 7 時半から午後

6時まで運転をしております。 

 また、庁舎内における温度・湿度の確認は、管理業者が 

1 日 3 回ほど確認を行っており、熱中症対策も含め、適温

となるよう調整を行っております。 

 月曜の朝など、曜日・時間帯によっては冷房の効きはじめ

が遅くなり、暑いと感じる時間帯もあろうかと思いますが、 

ご理解とご協力をお願いいたします。 

 


